
 
                                                                               

 

Prot. n. 01 

Egregio Dott. Andrea Abodi 

Ministro dello Sport Repubblica Italiana 

ufficiosport@pec.governo.it 
 

Egregio Dott. Diego Nepi Molineris  

Direttore Generale Sport e Salute 

ufficiosport@pec.governo.it  
 

Egregio Dott. Giovanni Malagò 

Presidente Nazionale CONI 

affarilegali@cert.coni.it  
 

Egregio Dott. Cristian Solinas 

Presidente Regione Sardegna 

presidenza@pec.regione.sardegna.it 
 

Egregio Dott. Andrea Biancareddu 

Assessore Regionale allo Sport 

pi.assessore@pec.regione.sardegna.it 
 

Egregio Dott. Paolo Truzzu 

Sindaco di Cagliari 

protocollogenerale@comune.cagliari.legamail.it 
 

Egregio Dott. Stefano Mei 

Presidente Nazionale FIDAL 

segreteria@pec.fidal.it 
 

Egregio Dott. Bruno Perra 

Presidente CONI Sardegna 

sardegna@coni.it 
 

Redazione giornalistica L’Unione Sarda 

unione@unionesarda.com  
 

Redazione Giornalistica La Nuova Sardegna 

       cronaca@lanuovasardegna.it  

 

OGGETTO: Palasport, Una Vittoria Per l’Isola ??? 
 

 

 Il  Sottoscritto SERGIO LAI, presidente del  Comitato Regionale Sardo della Federazione 

Italiana di Atletica Leggera, con sede in Cagliari nella via Monti n.31,  nell’interesse esclusivo delle 

società rappresentate e di tutti gli atleti della Sardegna, porta all’attenzione delle Ill.me SS.VV. il 

forte  disagio accusato,  derivante  dalla lettura del contenuto dell’articolo a stampa, pubblicato 
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Venerdì 30 dicembre u.s. nel quotidiano “L’UNIONE SARDA”, dal titolo  “PALASPORT, 

UNA VITTORIA PER L’ISOLA”. 

  Dal contenuto di detto articolo, sorprendentemente la ns. Federazione è venuta a conoscenza 

della presentazione  ed illustrazione degli intendimenti per la  progettazione finanziabile tramite gli 

interventi del  Società  “Sport e Salute”,  della Regione Sardegna,  del Comune di Cagliari e con la  

compartecipazione delle Federazioni “Pallavolo”  e “Tennis Tavolo”.  

Il tutto è avvenuto senza il coinvolgimento delle altre Federazioni, compresa quella  che 

l’esponente rappresenta, alla Presenza del Ministro dello sport dott. Andrea Abodi, del Direttore 

Generale  “Sport e Salute” Dr. Diego Nepi , del Presidente della Regione Sardegna Dr.  Cristian 

Solinas, del Sindaco di Cagliari Dott. Paolo Truzzu e dei Presidenti delle due Federazioni citate. 

Notevole  è stato ed è il ns. disappunto per il mancato coinvolgimento della nostra 

Federazione, e pure delle altre Federazioni che potenzialmente potrebbero essere fruitrici 

dell’impianto progettando palesante un limitata  polivalenza. 

A ns. sommesso parere, trascurando pure anche il mancato invito  all’evento tenutosi in 

Cagliari, presso il tavolo istituzionale di “Villa Devoto”, che avrebbe costituito una significativa e 

fattiva relazione dovuta, mi permetto di segnalare ed evidenziare come il sottoscritto da anni  

porta avanti,  all’attenzione della Regione Sardegna  e del Comune di Cagliari, la necessità di 

implementare le dotazioni, soprattutto con un “Impianto Indoor” che avrebbe e potrebbe non 

solo completare l’impiantistica per la ns. disciplina, ma si ripercuoterebbe con la migliore 

fruibilità per tutte le altre discipline sportive nell’ambito della maggiore efficacia  

dell’operatività e degli indirizzi del CONI.  Tra l’altro proprio il disagio territoriale fisico della 

Sardegna,  stanti le sue condizioni topografiche, e   nell’ambito delle difficoltà permanenti, 

conseguenti alle problematiche della continuità territoriale, imporrebbe una valutazione 

complessiva e maggiormente unitaria  sulle scelte così importanti per la nostra Isola ed il suo 

panorama sportivo: soprattutto nel momento in cui beneficiamo di risorse che potrebbero non essere 

in futuro più disponibili.  

All’uopo segnalo, altresì,  come gli Atleti Sardi, stante l’assenza di impiantistica 

destinata alle manifestazioni “INDOOR”, sono continuamente costretti, per poter partecipare 

alle competizioni Nazionali e Regionali, a  raggiungere la  Penisola, con gravame di sacrifici,  

 



 
                                                                               

 

sia personali che economici,  sia per gli atleti che per  federazione di riferimento. 

 Ritengo sommessamente che la Regione Sardegna, e così le altre Istituzioni,  destinatarie 

della presente,  abbiano il dovere di tutelare equamente e nella valutazione complessiva degli 

interventi per lo sport,  l’interesse generale di tutto  lo Sport Sardo. 

 Tutto ciò premesso,  lo scrivente cortesemente chiede il riesame della situazione al fine di 

valutare l’opportunità di eventualmente integrare gli interventi e ridare pari dignità a tutto lo  

SPORT SARDO.  

Rimane a Vs. disposizione anche per un premuroso incontro,  pure  alla presenza di tutte le 

federazioni  operanti nel territorio Sardo, al fine di illustrare con maggiore dovizia le necessità  

sopra espresse  

 Con Osservanza 

 

Cagliari, 4 gennaio 2023 

              

    

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 
 
        
 

 

 

 

 
 
 

 
 
 


